



Benefizkonzert mit dem Luftwaffenmusikkorps Münster am 12. März 2024

Vorverkauf von Platzkarten anlässlich des 27. Konzerts

Am Dienstag, 20. März 2024, um 20:00 Uhr ist es wieder so weit. Das traditionelle Benefizkonzert, bei dem die Musiker:innen auf ihre Gage verzichten und die Einnahmen aus dem Vorverkauf gespendet werden, findet wieder statt. Die Veranstaltergemeinschaft, bestehend aus der Kreissparkasse Wiedenbrück und der Flora Westfalica bietet das einzigartige Konzert zum wiederholten Mal in der Stadthalle Wiedenbrück an. "In diesem Jahr haben wir uns dazu entschieden, die Einnahmen an zwei Dorfvereine aus unserer Region zu spenden.", erklärt Sparkassendirektor Werner Twent. "Lintel – wir für hier! e.V." und "Dorf aktiv e.V." aus St.Vit dürfen sich über eine Unterstützung freuen. So strebt der Dorfverein in Lintel an, seine Sharing-Angebote zu verbessern. Eine App soll dafür entwickelt und der Internetauftritt weiter ausgebaut werden. Zudem benötigt die Dorfgemeinschaft ein weiteres Dorf E-Bike. In St.Vit ist der Bau einer Remise geplant. Die soll das Küsterhaus erweitern, das als Gemeinschaftshaus von den St.Vitern genutzt wird. Somit freuen sich die Veranstaltergemeinschaft als auch die beiden Dorfgemeinschaften heute schon über ein ausverkauftes Haus im März. Dann wird das Luftwaffenmusikkorps Münster wird das heimische Publikum mit traditioneller aber auch moderner und dynamischer Musik begeistern. Die rund 60 Musiker:innen bieten den Zuschauer:innen ein vielseitiges Programm. Nun startet der Kartenvorverkauf. "Eine Eintrittskarte kostet im Vorverkauf 15 Euro. Erhältlich sind die Karten online oder über die Flora Westfalica. Auch die Reservierung von festen Sitzplätzen ist möglich.", ergänzt der Geschäftsführer der Flora Westfalica, Sebastian Siefert. Sollten am Veranstaltungsabend noch Restkarten übrig sein, werden diese an der Abendkasse für 17,50 Euro angeboten.

Kartenvorverkauf unter:

https://florawestfalica.eventim-inhouse.de/webshop/webticket/shop?event=997



Bildunterschrift (v.l.n.r.):

Sebastian Siefert, Geschäftsführer der Flora Westfalica und Werner Twent, Sparkassendirektor der Kreissparkasse Wiedenbrück, kündigen das 27. Benefizkonzert an